

## Til Schweiger, Annemarie und Wayne Carpendale erhalten bei der 11. Kinderlachen-Gala den „KIND-Award“



Til Schweiger sowie Annemarie und Wayne Carpendale sind die diesjährigen Preisträger des KIND-Awards, der am 28. November in der Dortmunder Westfalenhalle verliehen wird. „Wir ehren in diesem Jahr erneut drei herausragende Persönlichkeiten, die auf ganz unterschiedliche Weise in ihrem Lebensalltag Mitmenschlichkeit, Selbstlosigkeit und Zivilcourage zeigen und damit ihr großes Herz für Kinder beweisen“, sagt Marc Peine, Mitgründer und Geschäftsführer von Kinderlachen e.V.

Seit vielen Jahren kämpft Til Schweiger gegen den sexuellen Missbrauch von Kindern und die Verbreitung von Kinderpornographie. Hier unterstützt der Schauspieler insbesondere die Vereine „Innocence in Danger“ und „Dunkelziffer“. Im vergangenen Monat gründete er nun seine eigene Stiftung „Til Schweiger-Foundation“ für traumatisierte Kinder. Die Arbeit der gemeinnützigen Organisation soll sich nicht allein auf Flüchtlingskinder beschränken.

Moderiert wird die Kinderlachen-Gala 2015 von gleich drei Moderatoren: Journalistin Miriam Pielhau, Kinderlachen-Schirmherr Matze Knop und Kinderlachen-Botschafter Marc Marshall. Wie schon im vergangenen Jahr wird die gesamte Veranstaltung, die mittlerweile zu den zehn größten Charity-Events in Deutschland zählt, per Livestream aus der Westfalenhalle übertragen.

Des Weiteren kommen an diesem Abend einzigartige Objekte und besondere Stücke unter den Hammer. Darunter eine Lithografie des 80er-Jahre Hits „Billie Jean“ von Michael Jackson diverse Original-LPs der Rolling Stones, die von Stones-Bassist Bill Wyman unterschrieben wurden, sowie ein Original-Trikot von Fußballstar Ronaldo. Die Gala ist bereits ausverkauft. Wer sich das Ereignis dennoch nicht entgehen lassen möchte, kann live unter [www.kinderlachen.tv](http://www.kinderlachen.tv) dabei sein.

---

Der Verein hat eine große Resonanz erreicht, das dokumentieren die zahlreichen bekannten Kinderlachen-Schirmherren wie Michael Rummenigge und Matze Knop, sowie die Botschafter Tom Lehel, Charlotte Würdig, geb. Engelhardt, Nika Krosny, Ingo Anderbrügge, Ayman, Marina Kielmann, Neven Subotic, Madlen Kaniuth, Andrea Kiewel, Marc Marshall, der Deutschland-Achter, Peter Illmann, das Damen-Handball-Team von Borussia Dortmund, Dr. Reinhard Rauball, Hermann Gerland sowie Chris Andrews.